

Une délégation italienne de haut niveau visite l'université des Arts de La Havane



Marina Sereni, en premier plan, a assisté à une représentation animé par des étudiants de la faculté de théâtre de l'université des Arts de La Havane.

La Havane, 18 janvier, (RHC).- Marina Sereni, vice-ministre italienne des Affaires étrangères et à la Coopération internationale, a visité l'université des Arts à La Havane.

Elle a vérifié en particulier la rénovation de la faculté de théâtre avec la participation de l'Italie.

Le recteur de ce centre d'études supérieures, José Ernesto Novaez, a expliqué à Marina Sereni et à la délégation qui l'accompagnait la conception révolutionnaire du programme d'études et en général du système de l'enseignement des arts à Cuba.

La délégation italienne a pris connaissance de l'avancement du projet «Que no baje el telón», «Que le rideau ne tombe pas», consacré à la réhabilitation des installations de la faculté de théâtre et à la formation du personnel enseignant.

Le projet mis en œuvre avec l'université de Florence et sous les auspices de l'Agence Italienne de Coopération au Développement, réunie une demi-douzaine d'entités des deux nations et mise sur la récupération du patrimoine architectural de l'université des Arts, de ses programmes éducatifs et de son interaction avec la communauté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/283243-une-delegation-italienne-de-haut-niveau-visite-luniversite-des-arts-de-la-havane>



Radio Habana Cuba